

Voici ce que dit du 3 novembre 1916 Paul MAX, cousin du bourgmestre, dans son **Journal de guerre** (*Notes d'un Bruxellois pendant l'Occupation 1914-1918*) :

« Il n'y a plus moyen de trouver du charbon. Les accapareurs s'en mêlent et le prix du frêt a tellement augmenté que les charbonniers renoncent à faire venir de la marchandise. Ah ! Les accapareurs, en voilà des bons patriotes dont il serait utile de savoir les noms! »

Voir davantage sur : :

http://www.museedelavilledebruxelles.be/fileadmin/user_upload/publications/Fichier_PDF/Fonte/Journal_de%20guerre_de_Paul_Max_bdef.pdf